

Ataques enemigos: Discusión

Sumo Sacerdote HC 666

[Junio 22, 2017](#)

Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas Satánicos.

Quería abrir esta discusión para aclarar algunas cosas con respecto a los ataques enemigos y así poder levantar la oscuridad sobre el asunto. El conocimiento es la mayor parte del juego cuando estas cosas van mal.

Una primera cosa que quería mencionar es que las personas que avanzan y luchan por ser mejores, porque hay muchas entidades que no lo desean por numerosas razones, dependiendo de la habilidad, el carácter y la vida de cada uno, pueden encontrarse con ataques.

Lo primero y más importante, no se detengan en los ataques. No se abran sintonizándose con ellos, prestar atención da poder. Satanás y los Dioses nos protegen y mientras se limpien, protejan y avancen, todo estará bien.

Luego tenemos algo más. Karma personal. Esto puede ser accidentes, desgracias o problemas de todo tipo. Muchos de estos vienen con la vida, empaquetados como uno solo, y se pueden superar con una nueva habituación y una meditación constante.

En base a esto, los ataques del enemigo se vuelven más fuertes o más débiles. Una mente fuerte con buenos hábitos no se puede quebrantar fácilmente. Un ejemplo es una persona que siempre se concentra en lo negativo, infundir terror es muy fácil. Es más fácil destruir a un ávido consumidor de drogas o criminal, que a otra persona.

Por esta razón le decimos a la gente que mantenga los hábitos debilitantes y dañinos al mínimo. Solo son inútiles en su vida. Por supuesto, la transformación no sucede de la noche a la mañana, y la mayor parte del juego gira en torno a cambiar su mente. Esto puede llevar años, pero SUCEDERÁ si persiste. Incluso si falla, no se rinda.

Otra cosa que anula los ataques es minimizar el propio desorden mental y la falta de autoconciencia o atención. En pocas palabras, si no tiene conocimiento de sí mismo, comience a cuidar sus pensamientos, la atención en sí mismo y aprenda a controlar los impulsos. Muchas personas se dejan llevar por impulsos extremos, otras tienen cero impulsos. Esto necesita un equilibrio hacia la progresión.

El enemigo puede fácilmente voltear a las personas, pero rara vez lo hace mediante una confrontación directa, a menos que pierda la paciencia o haya fracasado completamente en detenerlo. Por supuesto, se refugiarán en otros métodos, especialmente si estos funcionan. Un ejemplo es la hiperinflación inútil del ego, o igualmente; una reducción y destrucción del alma humana, ambas cosas desastrosas.

Por último, tenemos el miedo, la información y la falta de conocimiento. El miedo es normal y aceptable, siempre que no sea cobardía o estupidez.

Mucha gente le teme a Satanás, algunos se rinden, otros se dan por vencidos. Si te fijas, siempre es una conjunción de los puntos que he mencionado anteriormente, y rara vez algo más. El enemigo ha tenido un control total de la información del mundo.

Un ejemplo es cómo le dicen a la gente que una enfermedad es una venganza de un dios judío, por ejemplo. La falta de conocimiento frustra a la víctima. Otro ejemplo es la confusión de la víctima. Por ejemplo, uno tiene

una desgracia. El enemigo ataca y viene y le dice que fue él, o que el enemigo hizo esto.

Una vez más, la falta de conciencia frustra a la víctima. Otra cosa es muy común cuando la gente lee material espiritual sin EXPERIENCIA y CONOCIMIENTO o una mente o conciencia estable, lo que finalmente los hace perderse, etc.

Por último, uno debe saber más allá de cualquier duda que lo que hacemos es verdad. Uno puede explorar cualquier pensamiento y ser libre, pero el retraso mental tiene un precio. Cada ataque y cada trampa te muestra lo que necesita ser fortificado.

¿Qué dice el enemigo? Mediante el arte del engaño harás la guerra. Si pudieran acabar contigo, ten la seguridad de que lo habrían hecho. No pueden y no lo harán. Así que la mayor parte de esto se basa en el engaño, la desinformación, etc.

Otra cosa es el aislamiento (entre los SS). Cualquier ser aislado es un blanco fácil. El aislamiento trae debilidad, sin importar lo que predique la perspectiva del siglo XXI. La individualidad no implica el aislamiento completo de una persona. Uno puede ajustar cuánta socialización desea, por ejemplo. Por otro lado, tratar con retrasados mentales y desperdiciarse a uno mismo con personas que no buscan progresar y que son generalmente malas, es igualmente un desastre. Así que simplemente ten criterio porque de cualquier manera puede volverse feo.

No es improbable que cuando se encuentran personas que son malas entre sí, se engañen entre sí o, por otro lado, sean incluso dañinas, se formen pequeños cultos de personalidades e infiltrados que siempre terminan en desastres y retrasos para las personas que los integran. Esto es una

pérdida de tiempo. No hay necesidad de desperdiciar la vida de esa manera.

¿Cómo se soluciona eso? LOS GRUPOS. Un equilibrio necesario. Puedes socializar y publicar, pero no te metes en la mayoría, si no en todos, los peligros y problemas que esto implica. Incluso si algo se saltara la moderación (lo que rara vez sucede), estamos aquí para hablar sobre ello y tratar esos problemas. Si escapa a la atención de los moderadores, NO escapará a la atención de la comunidad, que actuará en consecuencia para tratar la situación. La comunidad tiene muchos SS experimentados que son veteranos y otros que pueden notar estas cosas a kilómetros de distancia.

Los grupos, foros, etc., ayudan a los Dioses. ¿Cuántas veces has sido guiado a las respuestas de tus preocupaciones en grupos, en publicaciones, etc.? Esto ahorra tiempo y energía de los Dioses, de ti mismo, y hace que nuestro grupo avance más rápido.

Otro ejemplo: uno siente que necesita un cambio. Es un sentimiento humano general y normal. El enemigo le dice que salga del grupo, como si el grupo fuera el propósito. Jaja. Tal vez dejar de meditar demasiado goy te hará sentir muy bien. Mientras que, por supuesto, el tiempo mínimo que se pasa aquí para educarse o mantenerse al día realmente no le hace nada malo a una persona que, digamos, pierde horas en Netflix. Ya goy, mejor vete y deja de avanzar mayne. ¿Tienes que construir estas torres en Minecraft? ¿Qué demonios?

Otro caso es el de las personas que avanzan y comienzan a pensar que son un Dios o algo así. Demasiado incomprendidos por todos los mortales tontos aquí. Ni siquiera merecemos la ayuda que nunca nos dan. Nuestra sabiduría es tan vasta, que ni siquiera nos la brindan. Era real, en su mente. Para que no dejemos de adorar a estas personas, se irán. En última instancia, nos quitarán... Uhm... Nada.

En la familia de Satán no hay nada inútil. Necesitamos todo lo que tenemos, sea más grande o más pequeño. Así que no te centres en la cantidad, céntrate en el propósito. Las cosas que se hacen con un gran propósito nunca son pequeñas.

Si estás en la jungla, esto no puede suceder y lleva una cantidad abominable de tiempo. Un ejemplo de esto son los gurús que meditan durante dos décadas y no pueden hacer el Siddhi más simple. Una cueva no sirve para nada, a menos que sea por un período o para un recluso. Lo cual es bueno en términos generales.

En los grupos se pueden hacer asociaciones de calidad. Al elevarse cada miembro a su propio nivel, se forma una mayor unidad.

Las promesas de Satán son verdaderas, uno tiene que avanzar y meditar por sí mismo para verlo. Las dudas son, en su mayor parte, si eres un gentil, normales pero no siempre útiles. La duda es necesaria para el conocimiento y el espíritu de investigación.

Relájate, calmate por un rato, aprende a controlar tu mente y, por último, fortifica tu mente y tu personalidad. Avanza, mantente firme y piensa en lo bueno.

Por último, tenemos que ser realistas y centrarnos en lo que tenemos que centrarnos. No hay nada peor que mantener la mentalidad de un principiante o un guerrero de la justicia social pensando que eres un "Dios", como hacen muchas sectas tontas, y cuando la mierda golpea el ventilador, ni siquiera puedes atarte los cordones de los zapatos. Esto es así en el 99% de los ocultistas, no tiene por qué ser los Hijos de Satán o la JoS. El poder confiable se basa en el realismo, las pruebas, etc.

Podemos relatar experiencias en esta publicación para conversar y desenmascarar a más enemigos para que la gente pueda leer.